

### ***Ukraine***

- Le Canada et les États-Unis ont ensemble contribué à rallier l'appui international à l'Ukraine. Après la Conférence sur la transformation économique de l'Ukraine tenue à Winnipeg en octobre 1994, les deux pays ont fourni à l'Ukraine des fonds importants pour financer le sérieux déficit de sa balance des paiements.

### **Réforme de l'ONU**

- Le Canada et les États-Unis montrent l'un comme l'autre beaucoup d'intérêt à la réforme de l'ONU, et ils ont collaboré à plusieurs groupes de travail spéciaux sur le maintien de la paix et la réforme financière. Les deux pays sont déterminés à faire de l'ONU une organisation plus efficace, capable de relever les nouveaux défis de l'après-guerre froide.